
 

令和 2年 11 月 

 

第 57 回「株式会社 FM なかつ」放送番組審議会議事録 

 

1. 開催日時  令和 2年 11月 

2. 開催場所  新型コロナウイルス感染防止の観点から 

            ＣＤ送付にて回答を電子メールで頂く形 

3. 委員の出席 

  委員総数 6名 

出席委員 3名 

 委員 古野 明年 

       御幡 昌子 

       鳴 良彦 

 

放送事業者側 

 ラジオ制作事業部       松本 大祐 

 

4. 議  題 

タイトル   ：あサノらジお 

放送曜日      ：毎週月曜日～金曜日 午前 7時～午前 8時 

          （審議対象は 10月 22日放送分） 

パーソナリティ   ：ＡＩアナウンサー・ノア 

5. 審議内容 

  番組視聴後、番組を審議の結果、委員より以下の意見、質問をいただきました。 

 

（委員意見） 

・ＡＩの放送というのは画期的で、番組もニュースが中心となっているので、思った以上に聞き

やすくて良い。 

・イントネーション等の問題は、こんなものだろうと別段気になることはない。 

・１度聴いただけだと違和感があるが、２度、３度と聴くと味が出て、良い感じだ。 

・このような気持ちの無いしゃべりの方は確かに時々いるから、なお面白く聴ける。 

・朝の仕事に向かう車中、もしくは身支度を調えているであろう時間帯に気持ちのこもった声で

なく、 デジタルの声が聞こえてくるのはちょっと寂しい気がする。 

 

 

6. 審議機関の答弁又は意見の概要の公表 

  自社ホームページに掲載（令和 2年 11月掲載） 

 

 

 

社名 株式会社 FM なかつ 

 


